



---

<sup>1</sup> Zulässige Thesis-Gebiete sind: Allowed Thesis areas are:

Management:

- die Module des grundlegenden Masterbereichs
  - der gewählte Schwerpunktbereich und
  - die gewählten Module des freien Wahlbereichs.
- the modules of the basic master area,  
the major fields and  
the chosen modules of the free elective area.

IBE:

- die Module des grundlegenden Masterbereichs,
  - die gewählten Schwerpunktfächer,
  - die gewählten Module des freien Wahlbereichs
- the modules of the basic master area,  
the focus fields and  
the chosen modules of the free elective area.

Economics:

- die Module des grundlegenden Masterbereichs,
  - die gewählten Module des freien Wahlbereichs
- the modules of the basic master area,  
the chosen modules of the free elective area.

Wirtschaftspädagogik:

- Der Bereich „Erziehungswissenschaft“,
- die Module des grundlegenden Masterbereichs
- in der betrieblichen Ausrichtung: der Wahlbereich.
- In der schulischen Ausrichtung, der Wahlbereich, sofern ein pädagogischer Bezug des Themas sichergestellt ist. Dies gilt nicht für die Bereiche katholische und evangelische Theologie.

<sup>2</sup> Bearbeitungszeit und Workload Period for working on the master's thesis and workload

Die Bearbeitungszeit beginnt an dem Datum, an dem das Thema von der betreuenden Person ausgegeben wird.  
The period for working on the master's thesis starts on the date the topic is issued by the supervising person.

Wirtschaftspädagogik:

**3 Monate** (18 ECTS-Credits)

Management, IBE, Economics:

Prüfungsordnungen 20130 & 20160 (in HohCampus): **3 Monate** (18 ECTS-Credits)

Examination regulations 20130 & 20160 (in HohCampus): **3 month** (18 ECTS-Credits)

Prüfungsordnungen ab 2019 (in HohCampus): **4 Monate** (24 ECTS-Credits)

Examination regulations from 2019 (in HohCampus): **4 month** (24 ECTS-Credits)

Die Bearbeitungszeit kann auf maximal 6 Monate heraufgesetzt werden, wenn bei der Beantragung feststeht, dass es zu themen- oder prozessbedingten Unterbrechungen der Bearbeitungsmöglichkeiten kommen wird.

Hierfür müssen diesem Formular folgende Unterlagen beigelegt werden:

1. Ein Schreiben, in dem Grund und Länge der themen- oder prozessbedingten Unterbrechung der Bearbeitungsmöglichkeit glaubhaft gemacht wird (ggf. mit Bestätigung des Unternehmens)

**und**

2. Ein Schreiben des Betreuers, welches die Ausführungen (sowie ggf. die des Unternehmens) bestätigt.

The period for working on the master's thesis can be extended to a maximum of 6 months if it is clear at the time of application that there will be subject-related or process-related interruptions to the processing options. For this purpose, the following documents must be attached to this form:

1. a letter in which the reason for and length of the subject-related or process-related interruption of the processing opportunity is substantiated (if applicable, with confirmation from the company)

and

2. a letter from the supervisor confirming the statements (and those of the company, if applicable).